Bonjour,

Je suis agriculteur sur la commune de Rieux-Minervois et de trèbes je suis accablé par la pollution visuelle du nombre d'éoliennes sur la montagne noire qui pollue nos sol et nous font perdre de la surface pour l'exploitation forestière...

Ce rajoute à ça, de nombreuse lignes électriques qui viennent elles aussi pollués notre champ visuel lors de nos nombreuses promenades et dans notre environnement de travail(j en ai sur mes propres parcelles).

Fervent défenseur de la culture française, et de son agriculture et de sa jeunesse, la menace pour l'exploitation agricole de Monsieur LASSALLE, jeune agriculteur passionné m'interpelle sérieusement.

J'émets donc un AVIS DÉFAVORABLE pour le projet éolien « les ailes de moussels » ainsi que tout les autres projets éoliens sur la montagne noire. Cordialement.

Romain Bardou Domaine des pères Confiserie Fruch

Bonjour,

Je suis la conjointe d'un agriculteur sur la commune de Rieux-Minervois, je suis accablé par la pollution visuelle du nombre d'éoliennes sur la montagne noire qui pollue nos sol et nous font perdre de la surface pour l'exploitation forestière...

Ce rajoute à ça, de nombreuse lignes électriques qui viennent elles aussi pollués notre champ visuel lors de nos nombreuses promenades.

Fervente défenseuse de la culture française, et de sa gastronomie, la menace pour l'exploitation agricole de Monsieur LASSALLE, jeune agriculteur dévoué, m'interpelle sérieusement.

J'émets donc un AVIS DÉFAVORABLE pour le projet éolien « Les Ailes De Moussels » ainsi que tout les autres projets éoliens sur la montagne noire!

Cordialement. BEDJIL Sarah.

Bonjour,

Je suis agriculteurs sur la commune de Salsigne 11600, je suis choqué par le nombre d Éoliennes qui pollu visuellement la montagne noire qui pollu nos sol qui nous font perdre de la surface pour l exploitation forestière.

De plus on nous impose de nombreuse ligne électrique enterré entre conques sur orbiel 11099 et le plateau du sambres 11221. Celle ci sont souvent à nu suite aux fortes pluies et nous empêche d aller exploiter nos terres, et nous empêche la pause de drain ou de travaux à forte profondeur!

Je suis amateur de viande gasconne, je soutien l'élevage français celui qui nous nourrit! M Lassalle est un jeune agriculteur dévoué le projet éolien et une grande menace pour la survie de son exploitation!

J émet un AVIS DEFAVORABLE pour le projet éolien "les ailes les moussels" ainsi que tout les autres projet éolien sur la montagne noire !

Cordialement Thibaut Augé

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

Trop, c'est TROP! Depuis les années 2000, les projets éoliens se multiplient sur la Montagne Noire et celle-ci devient un véritable râteau...

Adjoint au Maire de Mazamet, chargé de l'environnement entre 1989 et 2001, j'ai reçu de nombreux candidats à des implantations de cette nature sur notre commune.

J'ai toujours pris la peine d'analyser les lieux précis, repérant les sources et les ruisseaux avoisinants, les habitations et les paysages, ne m'attardant pas sur les possibles recettes supplémentaires pour notre commune...

Les dégradations prévisibles étaient telles que la Municipalité s'y est toujours opposée (Les Yès, Roquerlan)...

Maire de Mazamet de 2008 à 2014, j'ai combattu ce éau qui ne grandit que grâce à des subventions et attire des investisseurs peu regardants de la qualité de vie locale, puisqu'ils ne sont là que pour tirer large pro t de cette aubaine.

Nous avons largement combattu la ferme éolienne du Sambrès (procès associé avec les habitants de Roquerlan, gagné en première instance).

Cette Montagne Noire est un immense réservoir d'eau pour deux versants. De nombreux barrages, de multiples centrales hydrauliques la jalonnent. C'est ce qu'il faut garder et améliorer.

Les Plateaux du Sambrès (et donc des Moussels), de Lacombe, de Laprade sont de vrais éponges qui distillent en aval des centaines de sources.

Avec les périodes de sècheresse que nous connaissons, de plus en plus fréquentes, il semble sage de mieux respecter maintenant ce que nous avons de plus précieux : la NATURE...et de la laisser faire son travail !

Le site choisi par OSTWIND ne me semble pas adapté à cette préservation. Je m'inquiète légitimement pour le captage des sources, immédiatement en aval, des Rousses, de Cancabirol, de La Môle et j'en oublie....

J'imagine aussi la vue dégradée o erte aux nombreux touristes qui fréquentent la base de loisirs des Montagnès, que la Communauté d'Agglomération Castres-Mazamet a réhabilitée voici dix ans et rendue familiale et bucolique.

Les crêtes arrondies, harmonieuses et verdoyantes du massif de Nore ne seront alors qu'un vieux souvenir!

Ancien chasseur de migrateurs sur la Montagne Noire (au Teil, aux Moussels, à La Gachal, à Gramentès et à Laprade), je constate avec peine que de moins en moins d'oiseaux passent sur cette zone ; sachant que les migrations sont principalement nocturnes, il est di cile de ne pas penser que beaucoup de petits oiseaux s'écrasent sur ces obstacles gigantesques...

Pour toutes ces raisons, je suis opposé à ce projet et espère que nos gouvernants prendront le recul nécessaire pour bien choisir l'énergie de demain. Le bois, l'hydro-électricité me paraissent ici les plus adaptés.

Croyez, Monsieur le Commissaire-Enquêteur, à mes bien respectueuses salutations,

Laurent Bonneville Maire Honoraire de Mazamet



Journal d'informations municipales distribué à 6800 exemplaires auprès de la population mazamétaine.

Page 18

■ Directeur de la publication : Monsieur le Maire.

pression

■ Rédaction :
Collaboration service

communication de la mairie de Mazamet / JMV.

- Crédits photos : Mairie, D. Escorne, C.A.C.M.
- Conception graphique : Studio 32 Com.
- Impression : Imprimerie des Capitouls - Flourens.
- Distribution :
 Société Médiapost.
- Régie publicitaire : Société Dixicom.

OUI A UN PARC NATUREL, NON A UN PARC EOLIEN INDUSTRIEL EN MONTAGNE NOIRE



n 2008, notre équipe avait très clairement énoncé dans son programme qu'elle s'opposerait à tout développement industriel éolien dans notre Montagne. Nous avons pris des engagements et je les respecterai.

Depuis 3 ans la nouvelle Charte du Parc Naturel Régional est en préparation et, aujourd'hui, ficelée et élaborée par des instances où une politique de bas étage a voulu que MAZAMET, pourtant de loin la plus représentative par sa population, soit écartée des instances décisionnelles, malgré mes multiples courriers, interventions privées, publiques et médiatiques.

Nous avons tous ici été touchés psychologiquement et financièrement par nos ruines industrielles, hier porteuses de tant de richesses et d'emplois, et nous assumons maintenant courageusement leur reconversion ou leur destruction.

Située sur les crêtes et les plateaux, là où les eaux superficielles s'infiltrent pour alimenter nos sources, chaque éolienne de 125 mètres de hauteur exige entre 400 et 600 litres d'huile et plus de 1 000 m3 de béton.

Qui peut assurer que cette machine ne présentera jamais de fissure, qui peut dire que l'eau, source de vie, ne sera jamais polluée ou détournée à jamais par des blocs indestructibles? La Montagne Noire, réserve naturelle, alimente des centaines de milliers d'habitants: n'est-ce pas une raison suffisante pour assurer leur avenir, vital sur ce point?

Nous voyons bien où nous mènent l'appât immédiat d'un gain, l'opportunisme de purs financiers qui s'engouffrent dans une niche fiscale, au nom de l'Environnement et qui ne créent guère d'emplois sur place.

La forêt, si belle et diversifiée, mérite toute notre attention: MAZAMET n'est-elle pas une des communes les plus soucieuses de sa pérennité? Avec sa chaufferie à bois, bien sûr, sa nouvelle piste forestière de 8 kms réaménagée pour moins de 30 000 euros, grâce au soutien financier et à la bonne compréhension des riverains, mais aussi des fonds européens, nous montrons la voie...

Réaliser des économies, avec la mise en valeur de ce que nous avons sur place, assurera les richesses de demain. Il eut été si logique d'en faire une priorité et d'arrêter toute idée d'implantation de sites industriels (éoliens et photovoltaïques) dans ce magnifique territoire que tant de visiteurs nous envient!

MAZAMET ne peut cautionner, par sa contribution (plus de 200 000 euros en 12 ans) de tels projets qui ne satisfont que de rares industriels ou des élus de petites communes en quête de «pourboires» momentanés.

Le Parc Naturel Régional continuera d'exister. Notre ville reste forte d'un Office de Tourisme performant, de son agrément aux «100 plus beaux détours de France» (200 000 guides verts distribués), de ses bonnes relations en terre cathare, de ses «Floriales», de ses marchés de producteurs et de la voie verte qui la dessert maintenant, autant d'arguments de mise en valeur, offrant ainsi une excellente image.

MAZAMET, ville porte du Haut Languedoc, étape touristique, d'art de vivre et de fraîcheur, entre CAR-CASSONNE et ALBI, a encore un beau challenge à relever.

Et une nature respectable, généreuse et accueillante à faire partager!

Laurent BONNEVILLE Maire de Mazamet